

IEEM presente en el Encuentro Regional de Institutos y Tribunales Electorales

Consejeras Electorales del Instituto Electoral del Estado de México (**IEEM**) participaron en el Décimo Encuentro Regional de Institutos y Tribunales Electorales e INE 2025, organizado por la Sala Regional Toluca (SRT) del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**). Este foro de diálogo fomentó el intercambio de experiencias entre autoridades electorales, con el objetivo de fortalecer a las instituciones y generar confianza ciudadana en los procesos electorales.

La Consejera Presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, intervino en la mesa: **Derechos político-electorales** de las personas con discapacidad, personas en prisión pre-

ventiva y de la comunidad **LGBTTTIQ+**, con su ponencia **Acciones afirmativas en el proceso electoral mexiquense 2024: una mirada interseccional**, donde detalló las acciones afirmativas implementadas en la Elección de Ayuntamientos y Diputaciones de 2024

Pulido Gómez explicó que la incorporación de medidas afirmativas para personas afromexiquenses; con discapacidad; pertenecientes a pueblos y comunidades indígenas; así como para la población **LGBTTTIQ+** en el Proceso Electoral 2024 representó un parteaguas en materia de inclusión en el Estado de México. Destacó que 67 personas postuladas bajo este



mecanismo resultaron electas, lo que permitirá que las necesidades de sus comunidades sean representadas en los espacios de toma de decisiones.

Asimismo, la Consejera Presidenta reflexionó sobre los desafíos que persisten, señalando la necesidad

de generar incentivos para la postulación de personas que representen a más de un grupo en situación de vulnerabilidad. Finalmente, subrayó que estas acciones afirmativas deben ampliarse en futuras elecciones, particularmente en la de 2027.